

Marion Schardt-Sauer

AM 7. SEPTEMBER 1949 KONSTITUIERTE SICH DER 1. DEUTSCHE BUNDESTAG!

07.09.2024

Heute feiern wir 75 Jahre Deutscher Bundestag - ein Meilenstein, der für die tiefen Verwurzelung der Demokratie in unserem Land steht. Seit seiner ersten Sitzung im Jahr 1949 hat sich der Bundestag stetig weiterentwickelt, um den Bedürfnissen und Herausforderungen der deutschen Gesellschaft gerecht zu werden. Als zentrales demokratisches Organ hat er entscheidend dazu beigetragen, Freiheit, Gleichheit und Rechtsstaatlichkeit zu bewahren und zu stärken. Auf diese 75-jährige Entwicklung können wir alle froh und stolz sein. Ich gratuliere herzlich zu diesem besonderen Jubiläum und werde mich stets für eine lebendige und partizipative Demokratie einsetzen.